

## Article about my visit in Los-Angeles in september 2014

PROGRAMMES TV PEOPLE CINÉ TÉLÉ CONCOURS ASTRO TA

Blog | 25 Septembre 2014

### Raphaël Charlier : son évasion californienne!

J'aime Lionel Styne et 125 autres personnes aiment ça.



© Ciné Télé Revue

**Animateur radio et télé, Raphaël Charlier est avant tout comédien. Et bien sûr le boyfriend de Maureen Louys, qu'il a laissée en Belgique pendant qu'il se cherche des ouvertures professionnelles à... Hollywood. Good luck, Raph!**

On connaît tous sa voix et sa chouette gueule! Sur Pure FM, Raphaël Charlier anime entre autres "God Save The 90ies", le samedi à 19h. Et en télé, sur La Deux, il est à la barre de "Médecins légistes", où sont reconstituées des enquêtes menées par la police scientifique américaine (le vendredi à 20h20). J'aurais pu écrire que c'est dans ce cadre qu'il est en ce moment à Los Angeles, mais ça n'est pas le cas!

Avant tout comédien (il est diplômé de la section théâtre de l'IAD), Raph a des envies d'Hollywood! Et c'est parfaitement légitime! En Belgique, il a notamment joué dans les films "Soeur Sourire" et "Go Fast" et la série "The Marvelous Flying Box". Et, à 35 ans, il s'est dit qu'une petite halte dans la cité des anges ne pouvait pas lui faire de tort. Je lui donne entièrement raison... Il est encore ici quelques jours pour prendre des contacts, prospecter, chercher des ouvertures... En mai, il était déjà passé à L.A. (et sur la Route 66 comme le montre cette photo!) avec sa petite amie depuis trois ans et demi, une certaine Maureen Louys... Mais cette fois, il l'a laissée au pays car elle co-présente, ce samedi 27 septembre, une série de concerts sur la Grand Place de Bruxelles à l'occasion de la Fête de la Fédération Wallonie Bruxelles. Un événement retransmis par la RTBF.

Un jour, Raphaël et elle pourraient donc s'installer pour de bon sous le soleil californien? Ce rêve est devenu réalité pour bien d'autres avant eux!

Rédigé par Jean-Philippe Darquenne, correspondant à Los Angeles.

**NEWS RELIÉES**

- Stephen Collins : une autre victime a porté plainte...
- Stephen Collins, seul au monde
- Gillian Anderson dénonce le sixième à Hollywood
- John Cusack : "Hollywood est une maison close"
- Maureen Louys: "Indila est un véritable ovni"
- Il veut quitter Hollywood !
- Sofia Vergara plus sexy que jamais !
- Rencontre en coup de vent avec le "Mentalist"
- L'étoile de Robin Williams est prise d'assaut !
- Hollywood, machine à succès!

**AUTRES NEWS**

- Rencontre avec "Devious Mark"!
- Bienvenue à la soirée d'anniversaire de Ciné-Télé-Revue
- La Belge qui a le vent en poupe à Hollywood !
- Stromae, Hollywood Star!
- Nous avons regardé Rising Star
- Rencontre avec Iona... petite-

Transtation :

Radio and TV host, Raphael Charlier is primarily an actor. And of course the boyfriend of Maureen Louys, he left Belgium while he seeks professional openings ... Hollywood. Good luck, Raph!

We all know his voice and his owl face! On Pure FM, Raphael Charlier anime including "God Save The 90ies" on Saturday at 19h. And TV on La Deux, he is at the helm of "Coroners", which are reconstituted from surveys conducted by the American forensic (Friday at 20:20). I could have written that it is within this framework that is currently in Los Angeles, but that's not the case!

Foremost actor (he graduated from the theater section of the IAD), Raph has cravings for Hollywood! And it is perfectly legitimate! In Belgium, he played in the movies "Sister Smile" and "Go Fast" series and "The Marvelous Flying Box". And at 35, he said that a short stop in the city of angels could not make him wrong. I give it absolutely right ... It is still a few days to make contact, prospect, look for openings ... In May, he had risen to LA (and on Route 66 as shown in this photo) with his girlfriend for three and a half years, some Maureen Louys ... But this time, he left the country because she co-hosted this Saturday, September 27, a series of concerts on the Grand Place in Brussels on the occasion of the Feast of the Wallonia-Brussels Federation. An event broadcast by RTBF.

One day, Raphael and could therefore settle for good in sunny California? That dream came true for many others before them!

Written by Jean-Philippe Darquenne corresponding to Los Angeles.